

## Randonnée d'été

### avec le Christ

Pour beaucoup, nous l'espérons, la période de l'été offrira des temps de détente, de rencontres, de découvertes. Nos réunions ordinaires sont suspendues. Que ce soit l'occasion de rencontres plus intimes avec le Seigneur, lors de la visite d'un sanctuaire ou d'un pèlerinage. La liturgie de ces dimanches d'été vous propose un parcours tout public.

Le dimanche **26 juin**, commence la section de l'évangile selon Saint Luc, consacrée à la montée de Jésus vers Jérusalem. Dans ce cadre, l'évangéliste a regroupé une série d'enseignements sur la mission, la prière, le pardon, la vie en Église. Autant d'étapes à parcourir... Tout commence par la décision courageuse de Jésus : monter à Jérusalem où les pires menaces l'attendent. Qu'importe : la mission s'impose. La 1<sup>ère</sup> étape est prévue dans un village de Samaritains, ennemis ancestraux. Outrés d'un refus d'hospitalité, Jacques et Jean veulent faire tomber le feu du ciel. Jésus s'y oppose vivement. La note est donnée pour ce long périple : l'Évangile se propose, il ne s'impose pas.

#### Dimanche 3 juillet

Sans se décourager, Jésus prépare l'avenir. Il choisit 70 disciples, chiffre symbolique, autant que de nations ! Un message de paix à transmettre, avec des consignes bien adaptées pour la mission future en terre étrangère : mangez ce qu'on vous offrira, sans vous occuper de savoir si c'est kasher ou non. Et puis faites choix d'une famille relais, point d'appui pour l'évangélisation. Une idée pour aujourd'hui !

#### Dimanche 10 juillet

C'est un Samaritain qui est à l'honneur. Lui seul sait reconnaître dans le blessé de la route son prochain. Ce Samaritain, figure du Christ, vous pouvez le découvrir dans un admirable vitrail de notre Cathédrale.

#### Dimanche 17 juillet

Les voyageurs ont besoin de repos. Marthe et Marie offrent leur maison, Plus que de raffinements culinaires, Jésus désire la rencontre en profondeur. Marie nous apprend à écouter, y compris la parabole du Bon Samaritain.

#### Dimanche 24 juillet

La prière de Jésus s'accomplit, sous l'action de l'Esprit Saint « Je te loue, Père, Seigneur du ciel et de la terre... » (Luc 10, 21) Comme les apôtres, nous devons dire « *Seigneur, apprends-nous à prier.* » Jésus nous invite à prier avec persévérance et confiance envers le Père attentif à nos besoins, Lui dont le don le plus précieux est l'Esprit Saint (11, 13).

## Dimanche 31 juillet

L'avenir, il se prépare. Escomptant une bonne récolte, un paysan se fait construire un grenier qui lui permettra de mener une vie bien tranquille. Pense-t-il à une mort soudaine ? À Bourges, le maître verrier a fait de cette brève histoire le préambule à la parabole du riche et de Lazare. À admirer, bien sûr, en faisant quelques applications à notre temps.

## Dimanche 7 août

Au riche insensé qui ne pensait qu'à lui, s'oppose l'intendant fidèle et avisé qui accomplit sa mission jusqu'au retour de son maître, par opposition à l'intendant jouisseur. Comment gérons-nous les biens que le Seigneur met à notre disposition ?

## Lundi 15 août

Voilà qui nous prépare à la grande fête de l'Assomption, fête familiale où nous aimons nous retrouver sous le regard maternel de Marie. Le récit de la Visitation nous invite à participer à ce dialogue de foi entre les deux futures mères. Le tressaillement de Jean Baptiste est signe de l'action de l'Esprit Saint qui révèle à Élisabeth le secret de sa cousine : **Heureuse celle qui a cru**. Béatitude de la foi, celle que nous devons nous efforcer de vivre pour être capable de la transmettre. Avec Marie, reprenons son psaume de joie : « *Mon âme exalte le Seigneur ... Il s'est penché sur son humble servante.* »...

Que Marie nous aide à préparer, dans un esprit de service, la rentrée qui approche.

Édouard Cothenet